



Neuer Zaun für die Robben

Damit die kleinen Robben gut geschützt sind, setzten Mitarbeiter des RWE bei der Kita Kleine Robbeninsel einen Zaun neu. Hier im Bild: Paul Lückmann, Michael Dannaks und Laurenz Linnhoff. Doch auch ihre Kollegen waren fleißig: Die Mitarbeiter von RWE engagieren sich ehrenamtlich für den Verein Pro Mobil. Das Dach des Spiele- und Gerätehäuschen wurde neu beschichtet, die Randbepflanzung erneuert und kleinere Reparatur- und Gartenarbeit erledigt. FOTO: ALEXANDRA ROTH

Quelle: WAZ 18.09.2015